



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P125379

Interpellation Nr. 121 Toni Casagrande betreffend Sicherheit in Uni-Hörsälen; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die meisten Gebäude der Universität Basel sind mit einer automatischen Brandmeldeanlage ausgerüstet. Die dadurch rasch eintreffende Feuerwehr kann dafür sorgen, dass die Auswirkungen des Brandes auf Personen und Sachen klein bleiben. Die Zugänge für Rettungskräfte in die Gebäude sind immer gewährleistet. Die Hörsäle der Universität sind mit vorschriftsgemässer, gut erkennbarer Fluchtwegsignalisation versehen. Ein vollamtlicher Sicherheitskoordinator überprüft die Situation periodisch - auch in Zusammenarbeit mit Brandschutzfachleuten und bei Bedarf mit der Feuerpolizei. Die Feuerpolizei erachtet den Aufenthalt in den Hörsälen im Hinblick auf eine rasche Evakuation, ähnlich wie in Schulzimmern, nicht als problematisch. Die im Hörsaal anwesenden Personen sind ortskundig, wach und beweglich.

